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長野市 大豆島

ごみ問題を考える会ニュース

区
長
さ
ん
の
お
話
し
で
は
で
は
、
今
年
度
中
に
上
・

中
・
下
区
の
結
論
を
出
し
た
い
と
い
っ
て
お
ら
れ
た
の

で
、
二
月
八
日
の
審
議
委
員
会
で
ど
う
な
る
か
、
心
配

し
て
い
ま
し
た
。

傍
聴
の
要
望
は
、

受
け
入
れ
ら
れ
ず

「
考
え
る
会
」
と
し
て
も
是
非
、
傍
聴
を
さ
せ
て
頂
き

た
い
と
、
要
望
し
ま
し
た
が
、
前
例
が
な
い
と
い
う
こ

と
で
、
さ
せ
て
い
た
だ
け
ま
せ
ん
で
し
た
。

そ
こ
で
、
せ
め
て
、
会
場
に
入
ら
れ
る
役
員
の
方
に

お
願
い
し
よ
う
と
い
う
こ
と
に
な
り
、
会
場
前
に
集
ま

り
ま
し
た
。
寒
空
の
中
、
急
な
呼
び
か
け
に
も
か
か
わ

ら
ず
、
四
十
数
名
の
方
が
、
き
て
く
だ
さ
い
ま
し
た
。

・
・

み
ん
な
の
思
い
が
通
じ
た
・
・
・

後
日
役
員
の
方
か
ら
、
継
続
審
議
に
な
っ
た
と
の
お
話

を
伺
い
ま
し
た
。
地
域
の
環
境
を
心
配
し
て
い
る
、
み

ん
な
の
気
持
ち
が
通
じ
た
の
で
し
ょ
う
か
。

審
議
委
員
さ
ん
た
ち
に
感
謝
し
た
い
気
持
ち
で
い
っ
ぱ

い
で
す
。

区
長
さ
ん
並
び
に
役
員
の
皆
さ
ん
方
も
年
度
末
を
控

え
大
き
な
問
題
に
一
生
懸
命
取
り
組
ん
で
下
さ
っ
て
い

ま
す
。

私
達
住
民
も
将
来
に
悔
い
を
残
さ
な
い
よ
う
力
を
合
わ

せ
て
、
頑
張
り
ま
し
ょ
う
！

前号の「町田伍一郎氏との懇談」のなかに「大豆島への一極集中はやめ分散化する。先頭にたって･･･」の発言記事がありま

したが、「それは将来の話しで、今回のプラスチック圧縮梱包施設建設については『推進』している」との連絡がありました

ので訂正いたします。※会としては住民の声を是非議会に届けていただきたく、再度お願いに伺いました。

区長会・審議委員会の皆さんに
みんなの思いを伝えました・・（宝樹軒前にて）

寒空の中集まってくださった皆さん
おつかれさまでした！！

審議委員会では、

「住民の声を聞かずに結論は出せない」
と言う意見などあり、継続審議に！！

訂正
ニュースＮＯ,9

の記事について

住
民
の
不
安
の
声
を
聞
か
ず
に

建
設
を
急
が
な
い
で
！

一
極
集
中
に
よ
る
複
合
汚
染
の
検
討

十
一
月
七
日
の
視
聴
と
の
懇
談
で
も
「
大
豆
島
へ
の
建
設
に
際
し
て
は
複
合

汚
染
に
つ
い
て
、
専
門
家
の
意
見
を
聞
く
」
と
い
っ
て
い
た
の
に
、
そ
の
後

「
検
討
会
」
で
も
「
要
望
書
」
の
回
答
で
も
一
言
も
触
れ
て
い
ま
せ
ん
。

建
設
の
み
を
急
が
な
い
で
下
さ
い
。

一
極
集
中
は
止
め
分
散
化
を
具
体
的
に
考
え
て
く
だ
さ
い

市
長
は
「
一
極
集
中
は
や
め
分
散
化
を
考
え
る
。
」
と
い
っ
て
お
き
な
が
ら
、

具
体
的
に
は
示
さ
ず
、
「
将
来
に
於
い
て
は
考
え
る
」
と
繰
り
返
し
ま
す
。
今
現

在
の
約
束
を
守
ら
な
い
行
政
に
ど
う
し
て
、
将
来
の
約
束
が
期
待
で
き
る
で
し
ょ

う
。
具
体
的
な
計
画
を
ま
ず
先
に
示
し
て
く
だ
さ
い
。

「
異
物
が
入
る
と
問
題
」

十
二
月
二
十
五
日
の
専
門
家
に
よ
る
検
討
会
で
全
て
の
委
員
さ
ん
が
異
物
が
入

る
と
問
題
だ
と
指
摘
さ
れ
ま
し
た
。
清
掃
セ
ン
タ
ー
内
で
は
既
に
「
異
物
の
混
ざ
っ

た
不
燃
ゴ
ミ
を
破
砕
・
選
別
し
て
い
ま
す
。
「
こ
れ
ら
の
処
理
施
設
」
と
の
複
合

汚
染
は
本
当
に
心
配
で
す
。

問
題
が
起
き
た
ら
稼
動
を
停
止
で
き
ま
す
か

検
討
会
で
北
澤
座
長
は
、
「
問
題
が
起
き
た
ら
、
稼
動
を
止
め
る
べ
き
だ
」

な
ど
の
条
件
を
付
け
ら
れ
ま
し
た
。
様
々
な
処
理
施
設
が
あ
る
中
で
、
問
題
施
設

を
特
定
す
る
事
も
困
難
だ
と
思
う
と
同
時
に
、
効
率
性
の
み
を
優
先
し
て
い
る
長

野
市
が
、
住
民
へ
の
被
害
を
最
優
先
し
て
稼
動
を
停
止
し
て
く
れ
る
の
で
し
ょ
う

か
？
「
も
し
、
本
気
で
住
民
の
生
命
を
最
優
先
す
る
！
」
と
い
う
の
で
あ
れ
ば
、

今
回
の
プ
ラ
ス
チ
ッ
ク
容
器
包
装
圧
縮
梱
包
施
設
の
建
設
も

、
住
民
の
不
安
の
声
を
無
視
し
て
建
設
を
進
め
な
い
で
下
さ
い
！

その１その３ その２その４市
会
議
員
さ
ん
へ
の
公
開
質
問
状

長
野
市
の
四
十
二
名
の
市
会
議
員
さ
ん
に
公
開

質
問
状
を
出
し
ま
し
た
。

今
、
９
人
の
議
員
さ
ん
か
ら
の
回
答
が
あ
り
、

・
住
宅
地
に
処
理
場
集
中
は
問
題

・
全
行
政
区
で
討
論
す
べ
き

・
住
民
を
交
え
た
討
論
す
る
事
に
賛
成

・
大
豆
島
へ
の
一
極
集
中
は
検
討
す
べ
き

こ
の
項
目
に
つ
い
て
全
員
一
致
し
て
い
ま
す
。

ご
み
減
量
化
に
向
け
て
も
様
々
な
案
が
書
か
れ
て

い
ま
す
。
次
号
の
ニ
ュ
ー
ス
で
発
表
さ
せ
て
い
た

だ
き
ま
す
（
中
間
資
料
は
「
考
え
る
会
」
ま
で
）

松
岡
公
民
館
の
建
設

清
掃
セ
ン
タ
ー
内

施
設
の
解
体
工
事

プ
ラ
ス
チ
ッ
ク
圧
縮
梱
包
施
設
建
設

に
向
け
て
進
ん
で
い
る
か
の
よ
う
で
、

心
配
さ
れ
て
い
る
方
も
多
い
こ
と
と

思
い
ま
す
。

二
月
十
二
日
、
環
境
課
よ
り
、

「
こ
れ
ら
の
工
事
と
、
施
設
の
建
設

は
関
係
な
い
」
と
の
文
章
が
届
き
ま

し
た
の
で
報
告
し
ま
す
。

質
問
と
回
答
の
全
文
は
裏
面
で
す
。


